

Francia y Rusia apuntan a nuevo momento en relaciones bilaterales



París, 30 may (RHC) El presidente francés, Emmanuel Macron, recibió a su homólogo ruso, Vladimir Putin, en un encuentro en el Palacio de Versalles calificado de "franco y directo".

Putin fue acogido con toda hospitalidad en Francia en un ambiente muy diferente a lo ocurrido hace algunos meses, cuando el primer mandatario ruso tenía prevista una visita a París y el entonces jefe de Estado, François Hollande, rechazó recibirlo alegando las "numerosas discrepancias" en temas como el conflicto en Siria.

Los sucesos de las últimas semanas apuntan a un posible cambio de rumbo: tras la elección de Macron como presidente el 7 de mayo, Putin lo felicitó y se declaró dispuesto a trabajar de manera conjunta y constructiva en asuntos bilaterales, regionales y globales.

La respuesta de París fue rápida y el nuevo primer mandatario invitó al ruso a asistir a una exposición en Versalles sobre la visita de Pedro el Grande a Francia en el año 1717, una muestra que marca los 300 años de relaciones diplomáticas entre las dos naciones.

Putin se convirtió así en el primer jefe de Estado recibido por Macron tras asumir el poder (solo dos semanas después), un detalle considerado elocuente de una voluntad política de cambio.

(Con información de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/131162-francia-y-rusia-apuntan-a-nuevo-momento-en-relaciones-bilaterales>



Radio Habana Cuba